

Fecha: 08-08-2024 Medio: Hoy x Hoy Supl.: Hoy X Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Canal infantil NTV anuncia serie original por su tercer aniversario

Pág.: 8 Cm2: 301,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 82.574 251.974 No Definida

Canal infantil NTV anuncia serie original por su tercer aniversario

El canal cumple hoy tres años y confirmó el estreno de diferentes programas, entre ellos la serie juvenil "Hasta el Final", que buscará retratar el mundo del deporte en los jóvenes.

Javiera Palta Olmos

oy el canal infantil NTV cumple tres años al aire, por lo que la señal decidió celebrar sus primeros años llenos de logros con una programación especial que incluye los estrenos de nuevos programas y el regreso de otros.

El aniversario llega luego de obtener premios nacionales e internacionales. Entre ellos, la UNESCO que ha reconocido a cuatro de sus programas por su cumplimiento del Objetivo de Desarrollo Sostenible de la agenda 2030 de Naciones Unidas.

"Estamos muy orgullosos de lo que hemos logrado estos tres años y que nos permite disfrutar con alegría el camino recorrido. Queremos celebrar nuestro aniversario con una programación que siga siendo un espacio seguro y entretenido para las infancias y sus familias", comentó en un comunicado Mariana Hidalgo, Directora de Programación de NTV.

En esta semana, el canal estrena nuevos programas



La serie fue escrita por el guionista de "Baby Bandito".

como "Boca Sucia" que cuenta con apoyo del CNTV, "Nuestras Canciones" y "Quiero Saber". Asimismo, llegarán las nuevas temporadas de "Coleccionista de premios" y "Los cuentos de Lita", entre otros.

Sin embargo, hay una apuesta que acapara todas las miradas: "Hasta el final, la meta es solo el comienzo", la nueva serie juvenil original de la señal. La ficción,



EL CANAL

ha recibido cuatro reconocimientos de la UNESCO por sus espacios.

que fue escrita por Diego Muñoz, guionista tras series como "Baby Bandito", "Pacto de Sangre" y "La torre de Mabel", tendrá como escenario el mundo del deporte competitivo, donde un grupo de jóvenes se preparan en un internado. "Además de entretención, nos da la posibilidad de poner en vidas ficticias la realidad de muchos niños, niñas y jóvenes. Lo hicimos creando un mundo donde el deporte está muy presente, porque creemos en sus beneficios, tanto para la salud mental como la física y porque hemos visto lo atractivo que puede ser para las audiencias jóvenes", profundizó Hidalgo.

El elenco de la serie trae a nuevos talentos como Renata González, Constanza Rojas (Sybilla en la serie "Los 80"), Francisco Casanova, Diego Leiva, Mía Violeta y Diego De Vidts, entre otros.

